
Лукашенко:  работники
здравоохранения  стоят  на
страже  обеспечения
национальной безопасности

Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  поздравил  работников
здравоохранения  с  Днем  медицинских  работников.  Об
этом БЕЛТА сообщили в пресс-службе белорусского лидера.

«В этой сфере нет случайных людей, и каждый стоит на страже
обеспечения  национальной  безопасности,  —  отметил  глава
государства. — Вы даете уверенность в завтрашнем дне миллионам
белорусов,  помогая  появляться  на  свет  малышам,  приходя  на
рабочее  место  с  чувством  абсолютной  готовности  достойно
ответить  на  любой  профессиональный  вызов,  чем  заслуживаете
уважение  и  признательность  пациентов,  получивших
квалифицированную  помощь».

Александр  Лукашенко  также  подчеркнул:  «Только  по-настоящему
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самоотверженные люди, открытые для новых знаний и достижений
науки,  могут  исцелять,  принимать  верные  и  своевременные
решения для сохранения бесценной жизни человека».

В этот праздничный день Президент пожелал всем, кто взял на
себя  ответственность  за  здоровье  людей,  мира,  добра  и
благополучия.

 

Выпускные  вечера  для
одиннадцатиклассников пройдут
сегодня в Беларуси
Во всех школах Беларуси 14 июня пройдут выпускные вечера для
11-классников  с  вручением  аттестатов  об  общем  среднем
образовании,  сообщает  БЕЛТА.

Консультант  главного  управления  воспитательной  работы  и
молодежной  политики  Министерства  образования  Татьяна
Осмоловская отметила, что организация праздничных мероприятий
Министерством  образования  традиционно  регламентирована.
«Проводить их следует в помещениях учреждений образования —
это, как правило, школы. В исключительных случаях торжества
могут  проводиться  в  учреждениях  культуры  или  учреждениях
дополнительного  образования  детей  и  молодежи.  Возможно
организовать праздник и на открытой площадке, но это все равно
должна  быть  площадка  учреждения  образования.  Регулярно
поступают вопросы и от родителей, и от выпускников, можно ли
проводить выпускные вечера в ресторанах, кафе, развлекательных
центрах  и  иных  объектах.  Однозначно  —  нет.  Эта  позиция
определена в приказе Министерства образования. Любая локация
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проведения торжественного мероприятия находится на контроле и
органов управления образования, и органов внутренних дел», —
проинформировала она.

Помимо  отработанных  маршрутов  встречи  рассвета  и  массовых
гуляний в городе тщательно прорабатывались и сценарии вечеров.
«На всех этапах выпускных для безопасности будут обеспечены
дежурства  педагогических  и  иных  работников  учреждений
образования. Торжества будут проходить также во взаимодействии
с  родительскими  коллективами.  Что  касается  сценариев
праздников,  то  для  их  организации  достаточно  творческого
потенциала педагогических коллективов, которые готовы провести
интересные и креативные мероприятия. К разработке сценариев
были подключены педагоги, сами ребята и их родители. Формы
выпускных вечеров абсолютно разнообразные — это и школьные
капустники, и традиционные конкурсы талантов, и презентации
кинофильмов и кинолент из школьных лет. Интересным форматом
всегда была церемония награждения, когда выпускникам вручаются
различные награды за победы в номинациях, отмечаются при этом
и медалисты, и классные руководители, и учителя-предметники, и
даже учителя начальных классов и медработники, то есть все,
кто принимал участие в жизни выпускников в течение 11 лет.
Также интересными составляющими мероприятий являются памятные
действия  в  виде  закладки  аллеи  или  капсулы  памяти  для
выпускников  будущих  лет.  Это  позволит  подчеркнуть  связь
выпускников  со  школой,  поколениями  других  выпускников.
Конечно, в каждом учреждении свои традиции, свои фишечки, это
тоже имеет место быть», — подчеркнула консультант.

В этом году выпускниками 11-х классов школ Беларуси стали
более 55 тыс. молодых людей. Позади централизованные экзамены,
у кого-то ЦТ. У большинства из них впереди приемная кампания в
вузы, о которой на один вечер можно забыть.



«Деньги  должны  доходить  до
детей».  Лукашенко  требует
усовершенствовать
материальную  поддержку
многодетных

https://gomelisp.gov.by/dengi-dolzhny-dohodit-do-detej-lukashenko-trebuet-usovershenstvovat-materialnuju-podderzhku-mnogodetnyh/
https://gomelisp.gov.by/dengi-dolzhny-dohodit-do-detej-lukashenko-trebuet-usovershenstvovat-materialnuju-podderzhku-mnogodetnyh/
https://gomelisp.gov.by/dengi-dolzhny-dohodit-do-detej-lukashenko-trebuet-usovershenstvovat-materialnuju-podderzhku-mnogodetnyh/
https://gomelisp.gov.by/dengi-dolzhny-dohodit-do-detej-lukashenko-trebuet-usovershenstvovat-materialnuju-podderzhku-mnogodetnyh/
https://gomelisp.gov.by/dengi-dolzhny-dohodit-do-detej-lukashenko-trebuet-usovershenstvovat-materialnuju-podderzhku-mnogodetnyh/


Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  требует
усовершенствовать систему поддержки многодетных семей, чтобы
исключить  случаи  злоупотребления  со  стороны  нерадивых
родителей. Соответствующее поручение глава государства дал 13
июня, назначая Наталию Павлюченко министром труда и социальной
защиты, передает корреспондент БЕЛТА.

Новые  министры,  помощник  Президента,  местная  вертикаль.
Лукашенко рассмотрел кадровые вопросы
«Не секрет, что у нас много семей многодетных, кого вообще к
рублю подпускать нельзя. И эти деньги до детей не доходят: их
пропивают или еще как-то. Поэтому надо выработать систему,
чтобы, поддерживая многодетных (а мы будем их поддерживать,
это вопрос номер один для нас, и по жилью и так далее),
установить барьер и критерии, как донести деньги до детей», —
подчеркнул Президент.
Павлюченко: социальная поддержка людей — безусловный приоритет
развития Беларуси
«Нам надо очень аккуратно, не формально относиться к этим
вопросам. Чтобы деньги получали те, кому они предназначены», —
добавил глава государства.
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Работа с людьми, уборочная и
выборы.  Лукашенко  обозначил
ключевые  задачи  для  местной
вертикали

Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко,  принимая  кадровые
решения, обозначил ключевые задачи для местной вертикали, в
числе  которых  работа  с  людьми,  проведение  уборочной  и
избирательной  кампаний,  передает  корреспондент  БЕЛТА.
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Белорусы вступают в борьбу за
медали: анонс первого дня Игр
стран БРИКС

В  Казани  стартует  соревновательная  программа  международных
мультиспортивных  Игр  стран  БРИКС,  сообщает  корреспондент
БЕЛТА.

В первый день соревнований будут разыграны 23 комплекта наград
в пяти видах спорта — самбо, синхронном плавании, спортивной
гимнастике, тяжелой атлетике и ушу. Первыми борьбу за награды
поведут синхронистки, одной из главных претенденток на успех в
технической программе среди солисток является наша Василина
Хондошко,  которая  была  четвертой  в  этой  дисциплине  на
чемпионате  мира  2024  года.

Синхронистка  Хондошко  принесла  Беларуси  первую  медаль
Игр стран БРИКС
Игры БРИКС открылись в Казани
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В технической программе среди дуэтов выступят наши Анастасия
Добровольская  и  Александра  Мирончик,  а  в  соревнованиях
акробатических групп примет участие белорусская восьмерка в
составе Анны Ковцун, Маргариты Кирилюк, Ксении Кулешовой, Яны
Кудиной,  Анастасии  Добровольской,  Яны  Трацевской,  Ксении
Лебедевой и Валерии Волосач.

На старте турнира по самбо мужчины определят сильнейших в
четырех весовых категориях, женщины — в трех. На ковер сегодня
выйдут  чемпионы  мира  Александр  Кокша  (до  79  кг),  Анфиса
Копаева (до 50 кг), Елена Купаво (до 54 кг) и Татьяна Мацко
(до 59 кг), чемпион Европы Владислав Бурдь (до 58 кг), а также
Игорь Мироевский (до 64 кг) и Владислав Мардусевич (до 71 кг).

Представители  спортивной  гимнастики  разыграют  медали  в
многоборье,  а  также  определят  участников  финалов  отдельных
видов.  Нашу  мужскую  команду  представит  лидер  сборной  и
победитель этапа Кубка мира — 2024 в вольных упражнениях Егор
Шарамков,  а  также  Ярослав  Крутов.  У  женщин  на  снарядах
выступят Кира Магаревич и двукратная медалистка этапов Кубка
мира нынешнего сезона на разновысоких брусьях Елена Титовец.

В тяжелой атлетике на помост выйдут участники в двух мужских и
двух женских весовых категориях. За место в тройке поспорят
Алина Щепанова и серебряный призер чемпионата Европы — 2024 в
рывке Юлия Гулина (обе — до 59 кг), а также Егор Попов и Вадим
Лихорад (оба — до 73 кг).

Кроме  того,  13  июня  в  Казани  состоятся  предварительные
соревнования  еще  в  пяти  видах  спорта.  В  ушу  поединки  1/8
финала проведут наши Сергей Войтко (до 56 кг), Илья Сологубов
(до 60 кг) и Даниил Прохоренко (до 65 кг). В бадминтоне матчи
группового  этапа  сыграют  белорусы  Михаил  Макаров,  Глеб
Швыдков, Марина Янбаева и Софья Яновская, также наши сборные
выступят  в  командных  турнирах  по  теннису  и  настольному
теннису.

И, наконец, в академической гребле за проходы в следующие



стадии поспорят белорусы Иван Брынза, Николай Шарлап (оба —
одиночка),  Никита  Корнеев  (одиночка  легкого  веса),  Сергей
Володько и Дмитрий Фурман, Денис Климято и Антон Купалов (обе
пары — двойка распашная), Виктория Васильева, Елена Фурман
(обе — одиночка), а также Вероника Анацко и Полина Золотарева
(двойка распашная)

Лукашенко  и  Путин  провели
телефонный разговор

Состоялся телефонный разговор Президента Беларуси Александра
Лукашенко с Президентом России Владимиром Путиным. Об этом
БЕЛТА сообщили в пресс-службе белорусского лидера.

Главы государств обменялись мнениями о ситуации в регионе и
перспективах ее развития.

Обсуждались  также  экономические  вопросы  и  реализация
договоренностей в сфере экономики и безопасности, достигнутых
в  Минске  в  ходе  недавнего  официального  визита  российского
лидера.

Вопросы обороны и безопасности в целом в ходе состоявшегося
разговора главы государств обсудили отдельным блоком.

Еще одна тема в повестке — совместная работа и направления
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сотрудничества за рубежом, за пределами Союзного государства.

Согласовали президенты Беларуси и России и график дальнейших
контактов.
Александр Лукашенко также поздравил Владимира Путина с Днем
России.

Строительство  машин,  жилья,
ферм.  Какие  перспективы
сотрудничества  Беларуси  и
Казахстана

Беларусь  и  Казахстан  стали  открывать  больше  совместных
производств, а также прорабатывают возможности сотрудничества
в  сфере  строительства  молочно-товарных  ферм  и  жилищного
строительства. Об этом в эфире телеканала «Беларусь 1» сообщил
Чрезвычайный  и  Полномочный  Посол  Беларуси  в  Республике
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Казахстан Павел Утюпин, передает БЕЛТА.

Колка  дров,  рыбная  ловля,
музей  под  открытым  небом  и
файер-шоу  –  третий
фестивальный день в Гродно
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В Гродно состоялся XIV Республиканский фестиваль национальных культур

На  19  национальных  подворьях,  которые  расположились  в
исторической части города, показали свои традиции, творчество,
народные кухни представители 36 национальностей. Здесь, как
всегда,  звучали  народные  песни,  музыка,  стихи,  выступили
танцевальные коллективы, показали семейные обряды.

Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  направил  приветствие
участникам  и  гостям  XIV  Республиканского  фестиваля
национальных  культур.  Об  этом  БЕЛТА  сообщили  в  пресс-
службе  белорусского  лидера.

«Это красочное событие стало неотъемлемой частью культурной
жизни  нашего  государства,  —  говорится  в  приветствии.  —
Благодаря  такому  знаковому  международному  проекту  мы  имеем
уникальную  возможность  наблюдать  за  созвездием  талантов
представителей  разных  национальностей  и  вероисповеданий,
которые проживают в мире и согласии на белорусской земле».

Фестиваль,  по  словам  Президента,  является  еще  одним
свидетельством того, что Беларусь всегда открыта для людей
доброй воли.

https://www.belta.by/regions/view/samoe-tsennoe-druzhba-natsij-krasochnoe-shestvie-predstavitelej-35-natsionalnostej-proshlo-v-grodno-639861-2024/
https://www.belta.by/regions/view/samoe-tsennoe-druzhba-natsij-krasochnoe-shestvie-predstavitelej-35-natsionalnostej-proshlo-v-grodno-639861-2024/
https://www.belta.by/president/view/lukashenko-festival-natsionalnyh-kultur-sluzhit-simvolom-edinenija-i-duhovnogo-bogatstva-narodov-639874-2024/
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Символично, что мероприятие проходит в знаменательный год 80-
летия освобождения Беларуси от немецко-фашистских захватчиков,
заметил  глава  государства.  В  рядах  белорусских  партизан  и
подпольщиков, не жалея своих жизней, вели героическую борьбу с
врагом представители более 70 наций и народностей.

«Удивительная атмосфера этого праздника содействует укреплению
дружественных  связей,  служит  символом  единения  и  духовного
богатства народов», — подчеркнул белорусский лидер.

Александр  Лукашенко  пожелал  участникам  и  гостям  фестиваля
душевного  тепла,  счастья  и  здоровья:  «Пусть  любовь  к
искусству, гордость за свою культуру помогают достигать новых
вершин»











Посол  Пакистана  о  фестивале
культур  в  Гродно:  общими
усилиями будем сохранять мир
во всем мире
О значении фестиваля национальных культур в Гродно, а также о
значении дружбы между народами и странами перед пополнением
Аллеи дружбы в Гродно в рамках фестиваля национальных культур
рассказал  журналистам  Чрезвычайный  и  Полномочный  Посол
Исламской  Республики  Пакистан  в  Республике  Беларусь  Саджад
Хайдер Хан, передает корреспондент БЕЛТА.

Посол обратил внимание на то, что между Пакистаном и Беларусью
больше общего, чем многие думают. Он отметил гостеприимство,
любовь  к  музыке  и  танцам,  а  также  уважение  к  старшему

https://gomelisp.gov.by/posol-pakistana-o-festivale-kultur-v-grodno-obshhimi-usiliyami-budem-sohranyat-mir-vo-vsem-mire/
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https://gomelisp.gov.by/posol-pakistana-o-festivale-kultur-v-grodno-obshhimi-usiliyami-budem-sohranyat-mir-vo-vsem-mire/
https://www.belta.by/regions/view/posol-pakistana-o-festivale-kultur-v-grodno-obschimi-usilijami-budem-sohranjat-mir-vo-vsem-mire-639777-2024/


поколению,  членам  семьи.

«Дружба и мир. Для того, чтобы люди могли дружить, нужен мир.
Для того, чтобы сохранять мир, нужно дружить. Несмотря на то,
что сейчас все мы переживаем не очень простые времена, я знаю,
что  жители  наших  обеих  стран  прикладывают  усилия,  чтобы
сохранять  мир  на  территории  наших  стран.  Вы  знаете,  что
Пакистан граничит с Афганистаном, где на протяжении 40 лет уже
идут боевые действия, и это соседство, конечно, не является
положительным  фактором,  и  жителям  Пакистана  тоже  пришлось
через многое пройти, но будем надеяться (и я знаю, что жители
Беларуси очень дружелюбные и миролюбивые люди), что общими
усилиями  мы  будем  не  только  сохранять  мир  в  наших  обеих
странах, но и помогать сохранять этот мир во всем мире», —
резюмировал Саджад Хайдер Хан.



Разогрев  перед  вечером:
команда  болельщиков  сборной
Беларуси  победила  в
товарищеском матче Россию

Напомним,  что  сегодня  в  20.00  на  Национальном  олимпийском
стадионе «Динамо» стартует товарищеский матч между сборными
Беларуси и России. Почти все билеты на встречу проданы. Перед,
в  перерыве,  а  также  после  матча  зрителей  ожидает  шоу-
программа,  различные  активности,  работа  фудкортов  и  многое
другое.

Команда болельщиков сборной Беларуси победила в товарищеском
матче Россию. Матч закончился со счетом 5:4 в пользу нашей
команды, передает корреспондент БЕЛТА.

В  игре  приняли  участие  известные  в  прошлом  футболисты  из
Беларуси и России. В их числе Сергей Гуренко, Вячеслав Глеб,
Юрий Мархель, Игорь Шитов, а также Динияр Билялетдинов и Денис

https://gomelisp.gov.by/razogrev-pered-vecherom-komanda-bolelshhikov-sbornoj-belarusi-pobedila-v-tovarishheskom-matche-rossiju/
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Глушаков.  Одним  из  тренеров  россиян  был  знаменитый  игрок,
обладатель Кубка УЕФА и Лиги чемпионов Дмитрий Аленичев. За
игрой наблюдали свыше 2,2 тыс. болельщиков.

Пожелаем удачи нашим парням. Надеемся, они поддержат почин
болельщиков.

Минский  часовой  завод  в  I
квартале  нарастил  объем
производства  продукции  на

https://gomelisp.gov.by/minskij-chasovoj-zavod-v-i-kvartale-narastil-obem-proizvodstva-produkcii-na-60-5/
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https://gomelisp.gov.by/minskij-chasovoj-zavod-v-i-kvartale-narastil-obem-proizvodstva-produkcii-na-60-5/


60,5%

Министр промышленности Александр Рогожник на Минском часовом
заводе  ознакомился  с  планами  по  освоению  новых  видов
продукции. Об этом сообщили БЕЛТА в пресс-службе Минпрома.

Основанный  в  1953  году,  сегодня  Минский  часовой  завод
представляет собой единственное в Беларуси и одно из немногих
предприятий  советской  часовой  промышленности,  сохранившее
полный цикл производства механических часов. Министр побывал
на участке механической обработки, где ознакомился с процессом
изготовления  корпусных  деталей  и  деталей  непрофильной
продукции (фрезерная и токарная обработка на станках ЧПУ),
ознакомился  с  работой  участков  лазерной  гравировки,
аэрографии, печати циферблатов. Кроме того, Александр Рогожник
посетил  участок  сборки,  где  осуществляется  ручная  сборка
механических и кварцевых часов, в том числе часов-будильников
и настенных часов. В Музее часового дела министру на примере
старинных  экспонатов  продемонстрировали  историю  завода,  в
фирменном магазине — новые лимитированные коллекции и часы из
постоянного портфеля.

https://gomelisp.gov.by/minskij-chasovoj-zavod-v-i-kvartale-narastil-obem-proizvodstva-produkcii-na-60-5/
https://www.belta.by/economics/view/minskij-chasovoj-zavod-v-i-kvartale-narastil-objem-proizvodstva-produktsii-na-605-639799-2024/


Первый заместитель директора ОАО «Минский часовой завод» Азат
Маргарян  проинформировал  о  положительной  динамике  работы
предприятия в этом году. За январь — март объем производства
промышленной продукции в сопоставимых условиях увеличился на
60,5% по сравнению с аналогичным периодом прошлого года.

В  нынешнем  году,  согласно  плану  повышения  эффективности
производства,  предусматривается  создание,  освоение  новой  и
повышение  качества  выпускаемой  продукции.  С  этой  целью
планируется  улучшение  конструкции  изделий,  внедрение  нового
прогрессивного оборудования, капитальный ремонт и модернизация
основных  средств,  совершенствование  управления  планирования
путем  внедрения  программного  обеспечения  (EPR-системы),  а
также  внедрение  новых  и  усовершенствование  действующих
технологических процессов.

Александр Рогожник отметил важность сохранения и развития в
стране производства приборов времени. Для дальнейшего развития
в  Беларуси  часовой  промышленности  он  поручил  руководству
предприятия продолжать работу по освоению новых технологий,
внедрению  современных  технологических  процессов  с  целью
выпуска продукции, удовлетворяющей спрос покупателей во всех
сегментах и направлениях

Инновации  и  защита:
возрастает  роль  центров
кибербезопасности  в  эпоху
растущих угроз

https://gomelisp.gov.by/innovacii-i-zashhita-vozrastaet-rol-centrov-kiberbezopasnosti-v-epohu-rastushhih-ugroz/
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Создание  и  развитие  центров  кибербезопасности  стали
неотъемлемой  частью  современной  стратегии  информационной
защиты.  На  этом  сделал  акцент  начальник  центра
кибербезопасности МТС Кирилл Субоч во время выступления на VII
Белорусском ИКТ саммите, который прошел в рамках юбилейного
форума ТИБО.

Руководитель  центра  кибербезопасности  компании  МТС  отметил
значительное увеличение числа кибератак и рост изощренности
вредоносных  программ.  Эти  угрозы  особенно  опасны  для
критически  важной  инфраструктуры,  включая  энергетические
системы, транспорт и финансовые учреждения.

БЕЛТА

https://www.belta.by/tech/view/innovatsii-i-zaschita-vozrastaet-rol-tsentrov-kiberbezopasnosti-v-epohu-rastuschih-ugroz-639785-2024/

